

PRECIO INTERNACIONAL PRODUCTOS LACTEOS (USDA)

		22-jul-22		05-ago-22		Variación (%)
		Mínimo	Máximo	Mínimo	Máximo	
LPD	Europa	3.650	4.300	3.700	4.175	-0,9
	Oceanía	3.725	4.100	3.500	3.750	-7,3
	Sudamérica	3.750	4.500	3.750	4.500	0,0
LPE	Europa	4.775	5.475	4.625	5.400	-2,2
	Oceanía	3.700	3.975	3.475	3.750	-5,9
	Sudamérica	4.200	4.800	4.200	4.800	0,0
Mantequilla	Europa	6.775	7.875	6.900	7.850	0,7
	Oceanía	5.525	5.650	5.175	5.575	-3,8
Cheddar	Oceanía	4.800	5.500	4.775	5.350	-1,7
Suero polvo	Europa	875	1.425	900	1.450	2,2

TIPO DE CAMBIO

Dólar observado (Banco Central)	22-jul-22	05-ago-22
	927,49	903,91

OCEANIA: En Australia la escasez de mano de obra sigue siendo un problema. El resultado ha sido el aumento de los éxodos por parte de los productores y la reducción del tamaño de los rebaños. Más de 1.500 productores han abandonado la industria desde 2016, disminuyendo la producción de 9.500 millones de litros en 2015-16 a 8.800 millones en 2020-21. Las fuentes anticipan una producción plana para la nueva temporada. En NZ se espera que los sólidos de leche para la temporada aumenten un 4%. Las últimas cifras de sólidos lácteos aumentaron por encima del nivel de producción proyectado anteriormente. El pronóstico de junio terminó el mes con un alza del 1,1%.

EUROPA: Con menos leche que llega a planta, los precios están subiendo, y los contactos en Alemania han informado que, en algunos casos, los precios de la leche convencional son tan altos como los precios de la leche orgánica, o más. Aunque los precios han ayudado a mejorar los bolsillos de los agricultores, dudan en expandir y hacer crecer sus rebaños de producción. Una preocupación es el aumento de los costos de alimentación. Si bien algunas temperaturas de verano se han moderado y han dado cierto alivio, gran parte de Europa, y especialmente Alemania e Italia, son muy secas. Las condiciones de sequía han obstaculizado el desarrollo de los cultivos y existe cierta preocupación por la disponibilidad de materias primas para el ganado durante los meses de invierno.

SUDAMERICA: la producción de leche es variante de una región a otra en el continente. Dicho esto, más países están reportando rendimientos más bajos año tras año, y los informes sugieren que se esperan caídas para el resto del año. Los costos de los alimentos y los fertilizantes han crecido, al igual que a nivel mundial. Además, la producción se ve muy afectada por el tamaño promedio de los rebaños. Los precios de la leche se están moviendo en una dirección diferente a la producción. El aumento del precio no es suficiente para compensar los límites de producción impuestos por los mayores costos operativos, particularmente en Brasil y Uruguay.

